
 

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

29.6.2017 
 
Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Energie, Ver- und Entsorgung sowie  
Landwirtschaft am 28.9.2017 | Aufforstung 
 
Sehr geehrter Herr Galke, 
 
namens meiner Fraktion bitte ich um Aufnahme des o.a. Punktes in die Tagesord-
nung der Sitzung des Ausschusses für Umwelt, Energie, Ver- und Entsorgung sowie  
Landwirtschaft am 28.9.2017. Dazu soll der folgende Beschluss gefasst werden: 
 
Die Verwaltung wird beauftragt, Flächen im Umfang von rund 30 ha zu bestim-
men, die für eine Aufforstung geeignet sind. Zugleich soll ein Zeit- und Kos-
tenplan für die Umsetzung erarbeitet und zeitnah vorgelegt werden. 
 

Begründung: 
 
Wie im Rahmen der Neuaufstellung des Flächennutzungsplans 2014 vereinbart, 
können im Gebiet der Stadt Krefeld Flächen im Umfang von insgesamt rund 100 ha 
einer Aufforstung zugeführt werden.  
 
Aus Sicht meiner Fraktion sollte mit einem Drittel dieser Gesamtfläche zeitnah be-
gonnen werden, um mittel- und langfristig dem Bedarf der Bevölkerung nach Erho-
lungsflächen entgegenzukommen, da die bestehenden Waldgebiete stark übernutzt 
sind. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
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Ratsfrau                                                   
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